



Les vœux de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille à Basile de Tiensenhausen à l'occasion de son 80e anniversaire

Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a adressé à Basile de Tiensenhausen, membre connu de l'émigration russe, une lettre de congratulations à l'occasion de son 80^e anniversaire.

Honoré Vassili Nikolaevitch,

En ce jour où vous fêtez votre 80^e anniversaire, permettez-moi de vous exprimer à cette occasion mes cordiales congratulations. Acceptez mes vœux de bonne santé, de paix et de joie ; que le Dieu clément vous comble de ses miséricordes.

Vous avez consacré beaucoup de vos forces au maintien de la foi, de la mémoire historique et de la culture de nos compatriotes que les évènements tragiques du siècle dernier ont forcé de quitter leur pays.

Considérant votre dévouement de longue date au bien de l'Orthodoxie de tradition russe en Europe occidentale et à l'occasion du 80^e anniversaire de votre naissance, j'estime juste de vous décorer de l'ordre de Saint-Daniel, prince de Moscou (II degré).

Que le Seigneur Philanthrope préserve vos forces physiques et morales durant de longues années, vous accordant son aide inépuisable dans chacune de vos bonnes entreprises.

Respectueusement,

+ Cyrille, Patriarche de Moscou et de toute la Russie